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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Niklaus Mürner/Kurt Rüegsegger): Spielzone 

Greyerzstrasse 

 

 

Ende September 2023 wurde unangekündigt die Spielzone an der Greyerzstrasse eingerichtet. 

Dabei wurden mehrere Parkplätze sinnlos aufgehoben, ein Kreisverkehr (1995 erstellt für CHF 

70'000.00) aufgehoben und darin auf eine schrägen Teerfläche als Spielzone für Kinder eingerich-

tet. Zudem wurden neue Fahrradabstellplätze erstellt an Stelle von Autoparkplätzen. Innerhalb von 

100m wurden nun 5 Autoparkplätze für Fahrräder bereitgestellt. Diese werden oft nicht ausgelas-

tet, da die Fahrräder sowieso auf dem Trottoir abgestellt werden. Auf den Fahrradparkplätzen ste-

he auch viele fahrunfähige Zweiräder. Das ist unverhältnismässig. 

Zweiräder können — und fahren auch — zudem problemlos über Spielfläche fahren, nur das 

Hassobjekt Auto sperrte die Stadt aus. Bergabwärts kann sogar gut Tempo mit dem Fahrrad auf-

genommen werden, um wie bisher geradeaus zu fahren und mit Vollgas die Spielfläche zu durch-

fahren. Für Kinder ist das lebensgefährlich. 

Bis heute sah ich kein einziges Kind dort spielen. Übrigens sind zwei Spiel- und Sportplätze mit 

Rasen und ohne Teer lediglich 100 m entfernt. 

Vorgängig wurden die Anwohner ungenügend informiert. Das einzige Meeting fand an einem 

Nachmittag statt, so dass arbeitstätige Personen nicht teilnehmen konnten. 

Danach wurde das Projekt den Anwohnern — ev. auch nur derjenigen, die nicht unterzeichnet 

haben — verschwiegen. 

 

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen, um deren Beantwortung durch den 

Gemeinderat höflich ersucht wird: 

1. Weshalb werden solche Fehlplanungen mit lebensgefährlichen und nicht genutzten Spielflä-

chen geplant und sogar umgesetzt? 

2. Wann wird diese Fehlplanung an der Greyerzstrasse aufgehoben (Datum oder Jahr reicht)? 

Werden dann Parkplätze auf der freien Fläche errichtet? Falls nein, weshalb nicht? 

3. Wie viele Parkplätze baute die Stadt die letzten 2 Jahre unter der Tarnung Spielfläche ab?  

4. Weshalb wird bewusst nicht informiert und Intransparenz vorgelebt? Wer ist dafür verantwort-

lich? 

5. Wieviel kostete dieser Aufwand an der Greyerzstrasse? 
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